



# Leftover Paint? Vous avez des restants de peinture ?

*Recycle it! Recyclez-les!*

Getting rid of your leftover paint in New Brunswick is not only easy but it's free too! Just bring your paint to any of the many collection points across the province and you'll be doing your part to protect the environment and preserve our valuable resources through recycling.

Recycler ses restants de peinture au Nouveau-Brunswick est simple et gratuit ! Vous n'avez qu'à déposer vos pots de peinture non-utilisée aux endroits désignés un peu partout dans la province. Faites votre part pour protéger l'environnement et nos précieuses ressources !



To find your nearest depot or to learn what products are accepted by the program, visit [www.recyclenb.com](http://www.recyclenb.com) or call 1-888-322-8473

Pour savoir où se trouve le lieu de collecte le plus près de chez-vous et pour obtenir la liste des produits recyclables, visitez le [www.recyclenb.com](http://www.recyclenb.com) ou téléphonez au 1-888-322-8473.

The New Brunswick Paint Recycling Program is brought to you by Product Care Association on behalf of the manufacturers and retailers of paint in New Brunswick. For information please visit [www.productcare.org](http://www.productcare.org)

Le programme de recyclage de peinture du N.-B. est géré par Product Care Association en collaboration avec les fabricants et les détaillants de peinture de la province. Pour plus d'information visitez le [www.productcare.org](http://www.productcare.org).

